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 У каждого человека есть своё призвание и свой жизненный путь. 

Профессия воспитатель - это не  работа, а призвание. Пройти обучение и 

быть воспитателем может любой желающий, но не каждый сможет стать 

хорошим педагогом. 

Я, Конева Наталья Викторовна, работаю воспитателем в МКДОУ д/с 

№249 «Колобок» с 2020 года. И ещё ни разу не пожалела о выборе своей 

профессии. Мой общий педагогический стаж 5 лет. Образование - высшее 

профессиональное. С 10.06.2020 присвоено соответствие занимаемой 

должности. В настоящий момент мною написано заявление  на первую 

квалификационную категорию. 

Моё педагогическое кредо: Любить детей, уважать их,  обучать - играя 

с ними и нести детям только положительные эмоции! 
 Путь мой к профессии воспитателя был долгим и непростым. 

Насколько я себя помню, мне всегда нравилось танцевать. Даже когда была 

маленькой, я всегда танцевала, только услышав музыку. С 7 - го класса я 

решила, что обязательно стану хореографом, то есть буду не просто 

танцевать, а ещё и обучать детей. Для этого я  занималась в танцевальных 

студиях народного и современного танца в Доме культуры “Заря” в 

микрорайоне Пашино.  

         В 1998 году я поступила в НОККиИ (Новосибирский областной 

колледж культуры и искусств) на факультет «Народное художественное 

творчество» по специальности «Общая хореография».  

Во время учёбы я уже была в роли хореографа, разучивая новые стили 

танцев  со своими сверстниками в ДК “Заря”.  Неоднократно мы завоёвывали 

призовые места в танцевальных конкурсах.  
Но к концу учебного 2000 года со мной произошла беда – меня 

парализовало. Страшно вспоминать время реанимации, приходилось учиться 

заново ходить, не говоря о том, что врачи сказали:”..забудь о своей 

профессии..” Поэтому только помощь врачей, поддержка родителей и 

собственное упорство и нежелание прощаться со своей мечтой, заставили 

меня бороться с этой трагедией. Через год лечения и огромного желания 

продолжить свою профессию, несмотря на вердикт врачей, я начала ходить и 

заниматься спортом, танцами. Но с колледжа пришлось забрать документы, 

так как, за год  мой организм не восстановился.  Но я не падала духом, и 

продолжала тренироваться самостоятельно.  

В 2002 году меня приняли на работу педагогом дополнительного 

образования (хореограф) в Дом Культуры «Заря», далее он был переименован 

в Центр Внешкольной работы Культурно-спортивный центр «Пашинский». 

Создала студию современного танца «Джаз Модерн» с возрастной 

категорией детей 5-17 лет. По совместительству работала педагогом 

музыкальной физкультуры в средней школе №150 с углублённым изучением 

предметов художественно-эстетического цикла.  



В 2003 году  я прошла обучение в молодёжном комплексе ООО 

"Maxidance" с правом обучения детей и  подростков в танцевальных 

коллективах. 

В 2004 году поступила в Новосибирский Государственный 

Педагогический Университет по специальности Народное художественное 

творчество по квалификации – Художественный руководитель творческого 

танцевального коллектива. Пять лет учёбы пролетели быстро, я вышла 

замуж, стала счастливой мамой и квалифицированным педагогом.  

Наша молодая семья получила квартиру в ипотеку. Из-за материальных 

трудностей я была вынуждена пойти работать в торговлю. Восемь лет 

работала в детских гипермаркетах  игрушек и детской одежды. Но эта работа 

не давала мне полностью раскрыться и совершенствоваться. Тогда и пришло 

решение кардинально изменить свой жизненный  путь, вернуться в 

педагогическую деятельность и найти себя в новой профессии – воспитатель. 

В 2019 я окунулась  в мир детства - детский сад, который теперь для 

меня стал вторым домом, где меня ждут с радостью и любят дети! 

В 2020-2021 учебном году я работала в должности воспитателя в 

первой младшей группе, и, несмотря на маленький опыт работы, очень рада, 

что смогла завоевать любовь детей и уважение их родителей. В процессе 

воспитания и обучения детей, я стараюсь и сама быть сдержанной, всегда 

подбирать нужные и правильные слова, преодолевать все трудности в работе 

воспитателя. Но самое главное, что пришлось понять - я несу  

ответственность за детей, за их физическое  и психическое состояние. Кроме 

этого ещё много внимания уделяю творческому развитию детей: мы рисуем, 

лепим, читаем  сказки и просто играем. Главное -  сделать процесс познания 

и обучения  интересным и радостным. 

И конечно же не сразу всё получалось, не хватало опыта и 

уверенности. Но время шло, и я училась нелёгкому мастерству быть 

настоящим воспитателем, выстраивать доверительные и добрые отношения с 

родителями моих ребят, повышала свою педагогическую квалификацию и 

даже делилась  опытом с коллегами. 

Мои дети очень любознательны и, чтобы ответить на каждый вопрос 

“почемучек” приходилось использовать инновационные методы и 

технологии, пользовалась современными техническими средствами. Малыши 

развивались и научились дружить, понимать друг друга и своего педагога. 

Поэтому каждый день я стараюсь сделать содержательным и  создавать 

атмосферу дружелюбия и взаимопонимания. 

Было очень грустно, когда наступило время прощаться с моими 

воспитанниками. Да и родителям было жаль со мной раставаться. Поэтому 

они обратились к руководителю детского сада с просьбой, чтобы она  

разрешила мне продолжить воспитание и обучение их детей. Я с радостью 

приняла это предложение! И конечно же  дальше буду также продолжать 

дарить моим малышам свою любовь, внимание и знания! 



На моих плечах лежит огромная ответственность за то, какими людьми 

станут мои воспитанники в будущем. Поэтому на протяжении всего времени, 

которое дети будут находиться в детском саду, я буду стараться, чтобы не 

пропала их вера в меня как в воспитателя и старшего друга, который желает 

им  успехов и добра.  

Я очень люблю свою профессию, постоянно познаю что-то новое, 

интересное, что можно передать детям. Сейчас с ними  занимаюсь в онлайн - 

школе «Инфоурок», есть свой кабинет учителя. Провожу дистанционное 

занятие с группой или отдельным воспитанником, даю домашнее задание, 

используя готовую базу тестов, каталог видеоуроков и библиотеку 

материалов, назначаю участников конкурсов. Также сама создала тест по 

формированию элементарных математических представлений по теме 

«Сравнение предметов и количественный счет» и публиковала его на сайте 

ООО «Инфоурок». Я считаю, что каждому ребёнку нужно  уделить  

внимание не только при нахождении в детском саду, но и когда воспитанник 

болен, и находится дома. И я постаралась сделать для таких деток 

дистанционное пространство максимально понятным для комфортного 

домашнего обучения.  

 Профессия  воспитатель - моё  призвание. И я считаю, что теперь 

смело могу назвать себя настоящим воспитателем. Кроме этого я сейчас и 

сама стала наставником для молодого специалиста. 

До тех пор, пока звучит вопрос от деток: “а Вы завтра придёте?” 

профессия воспитатель будет нужна людям всего мира. Благополучное 

детство и дальнейшая судьба маленького человека во многом зависит от 

мудрости, терпения, творческого потенциала и профессионального 

мастерства воспитателя. Потому что в обществе и в государстве интересы 

детей всегда будут на первом месте. 

 

 


